
日本臨床化学会関東支部 

平成 24 年度第 1 回幹事会・（会務）総会  議事録 

日時：平成 24 年 6 月 2 日（土）   幹事会  11:00～12:30 
    総会 12:30～13:00 
場所：東京慈恵会医科大学(1 号館) 
 
出席者：池谷 均、石橋みどり、大久保滋夫、久保野勝男、桑 勝彦、島 幸夫、 

白井秀明、須郷秋恵、芳賀利一、三村智憲、宮城博幸、山内一由、 
山田俊幸、山舘周恒、吉田 博、三井田孝、三宅一徳、平山 哲 （順不同） 

 
1. 人事関係：支部長・幹事・監事・常任幹事の名簿確認  資料１ 
       幹事名簿にて藤田清貴幹事の異動が訂正、確認された（群馬パース大学へ）。 
 
2. 平成 23 年度幹事会・常任幹事会 議事録の確認  資料 2 

幹事会・常任幹事会議事録、常任幹事会名簿が確認された。 
 

3. 平成 23 年度事業報告 
   1） 第 19 回日本臨床化学会関東支部総会関係 資料 3  
      第 29 回日本臨床化学会関東支部例会関係  資料 4   

   2） プロジェクト研究関係報告(4 件うち 1 件継続)、使用目的制限について 資料 5~9 

   3） 平成 24 年度プロジェクト応募(1 件新規)   資料 10 

       19 回日本臨床化学会関東支部総会、第 29 回日本臨床化学会関東支部例会に 
ついて三井田支部長から報告があった。 
平成 23 年度 4 件、平成 24 年度 2 件のプロジェクト研究につき、大久保 
幹事から報告があり、新規申請 1 件、継続申請 1 件が承認された。 
新規申請 1 件については、石橋幹事より追加説明があった。 

 

3.  平成 23 年度決算報告（資料 11） 

       三井田支部長、石橋監事から決算報告、監査報告があり、承認された。 

 

4.  平成 24 年度予算案        資料 12 

       三井田支部長から予算案の提議がなされた。山田幹事から、支部運営に関

する事務作業は膨大であり、人員負担と費用負担につき質問があった。 
三井田支部長より、本会のメーリングリストなどを活用して事務作業の簡

素化が可能かどうか、本会事務局に確認するよう本会理事（石橋、山内、

大久保理事）へ依頼された。久保野幹事より、ホームページ上での住所、

勤務先変更などは可能かどうか、質問があった。三井田支部長より、 
ホームページの改良に詳しい人材を確保したい旨説明があった。 

 



 

5.  平成 24・25 年度事業計画     資料 13 

   1） 集会の開催、支部推薦演題の新設について  
三井田支部長より、来年度の本会学術集会から支部推薦演題が新設される 
ことが報告された。 

       第 20 回支部総会（総会長：吉田 博 先生）、第 30 回支部例会（例会長： 
大久保 滋夫 先生）について、吉田幹事、大久保幹事から説明があった。 
第 21 回支部総会（総会長：山田 俊幸 先生）について、日本臨床検査医 
学会関東甲信越支部例会との同時開催（例会長：山田 俊幸 先生）が 
審議され、承認された。両学会で会場費（芳賀幹事）や講師謝礼（三井田 
支部長)をどう分担するのか、などの質問があり、今後の検討事項となった。 
第 31 回支部例会長は三村幹事（日立ハイテクノロジーズ）が仮決定された 
（会社承認が必要なため）。 
また、今後の総会と例会について、近年の担当の傾向をふまえ、総会は 
大学病院を中心に、例会は企業と病院を中心に担当することが提案された。 

    
6. 内規・申し合わせ改定案について  

1)  日本臨床化学会関東支部内規(改定案)    資料14 
2)  日本臨床化学会関東支部入会申込書      資料 15 
    芳賀幹事より、内規・申し合わせ改定案についての説明があった。資料 14 

（p39）における企業会員の部分は、討議の上、削除することが承認された。 
         また、現状で、関東支部のみの会員希望は 10－15 名程度であり、申し込 

み申請書はホームページ上からダウンロードできることが報告された。 
 

7. 支部総会および例会の参加費について 

        運営費や会場費の確保も必要であり、今後は参加費をお願いすることが 
承認された。 

 

8. 今後の支部の運営について（メーリングリストの充実と支部運営の分担について） 

        メーリングリストは本部でも収集、作成中とのことだが、ぜひ活用して 
        事務作業の軽減をはかりたいと三井田支部長から提案がなされた。支部 

会での選挙時も同様に事務作業の軽減をはかるべきであると芳賀幹事 
から提案がなされた。 

 

9.  その他  
        ホームページのアップデート担当の推薦をお願いしたい旨、三井田支部 

長から提案があった。 


